

2024/3/31-4/6相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	月末ということもあり、競売の相場は弱含みとなっている。来週からはよいよ4月に入る。競売は鈍かったが、注文は来週から増え始めている。一気に春めいてきており、土日もしぶりの好天となるので、強気で集荷・販売していきたい。
	苗物	今週も総じて弱含みで、結局3月いっぱい厳しい販売状況が続いてしまった。来週は4月の頭となる。また、ポットプランツコンテストも開催される。気候も春めいて来たので是非、これを機に状況を好転させたい。
観 葉	大鉢・中鉢	先週同様全般的によく売れている。荷が例年よりやや少な目となっているので積極的に集荷していきたい。
	小鉢	
	ポット	
洋 蘭	コチウラン	大輪系ファレ、ミディ系ともによく売れている。大輪系の咲いている商品は少ない。特に大輪系の色物は少ない。ミディも品薄となっている。
	その他	デンドロ類は5寸クラスを中心に引き合いが強かった。積極的に商品を集めたい。
	総括	ラン類全般に引き合いの強い状態が続いている。4月頭まで胡蝶蘭は品薄の見込みなので集められるだけ集めて販売していきたい。

販売状況コメント

ラン類は引き合いの強い状態が続いている。観葉鉢も概ね好調。花鉢と花苗に関しては寒の戻りのあった3月中は総じて弱含みの状況が続いてしまった。来週は2024年最初の品評会となるポットプランツコンテストが開催される。幸い陽気も良くなってきたので、これを復調の機会として活かしたい。

(株)フラワーオークションジャパン